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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM ABRIL DE 2020 DO 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA 
MUNICIPAL – IPREM DE MOGI DAS CRUZES 

Respeitando-se as recomendações da Organização Mundial de Saúde – OMS, do 

Governo Federal por meio do Ministério da Saúde editadas através da Portaria nº 

188/20, do Governo do Estado de São Paulo, por meio do Centro de 

Contingenciamento do Coronavirus – COVID-19 (Decretos nºs 64.862 e 

64.864/2020) e das determinações dos Poderes Executivo e Legislativo Mogiano 

(Decreto nº 19.140/20 e Ato da Mesa 848/20, respectivamente), proibindo reuniões 

e ou aglomeração de pessoas com o objetivo de conter a crescente disseminação 

do COVID-19, o Conselho de Administração reuniu-se no dia treze de abril de dois 

mil e vinte para deliberar sobre o Processo nº 700.022/2020, do IPREM de Mogi 

das Cruzes, que trata de autorização para contratação de serviços de publicação 

dos atos oficiais do IPREM junto ao IMESP – Imprensa Oficial do Estado de São 

Paulo, cujo arquivo digitalizado foi encaminhado pelo Presidente do Conselho de 

Administração, Alex Albert Morais de Souza aos Conselheiros, via e-mail, no último 

dia oito de abril, para deliberação e discussão até a presente data (13/04/2020); 

manifestaram-se pela aprovação, com observações quanto a numeração  de 

folhas finais, falta de despacho de encaminhamento e com a recomendação de 

juntada de documentos nos processos, em geral, somente do rosto das folhas, 

sem o uso do verso, os Conselheiros: Alex Albert Morais de Souza, Nicely dos 

Santos Campolino, Maria das Graças Chrispino do Nascimento, Liliana Terezinha 

Gonçalves, Darly Aparecida de Carvalho, Francisco Vieira Nascimento Júnior, 

Célio de Lima Franco e Ricardo Dantas Pena Soares.   No dia vinte e quatro de 

abril de dois mil e vinte, reuniram-se também através da plataforma WhatsApp, no 

horário pré-determinado, entre dez e doze horas, para deliberarem sobre 

processos escaneados e encaminhados antecipadamente por e-mail pelo 

Presidente do Conselho de Administração do IPREM, Conselheiro Alex Albert 

Moraes de Souza,  sobre os seguintes documentos: Ofício nº 094/20, onde o 

IPREM de Mogi das Cruzes encaminha resposta ao Ofício n º 010/20, deste 

Conselho que solicitou informações sobre a realização de concurso, pela 

VUNESP, para os cargos de contador e de auxiliar de apoio administrativo, do qual 

foi dada ciência a todos os Conselheiros; Ofício nº 095/20, onde o IPREM de Mogi 

das Cruzes encaminha resposta ao Ofício nº 09/20 deste Conselho de 
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Administração, que solicitou informações complementares para formulação de 

convite aos segurados do IPREM para participar de comissão especial de estudos 

da sede própria, após ciência deliberou-se por retornar ao tema após o retorno das 

atividades por completo, finda as restrições por conta da pandemia; Ofício nº 

103/20, onde o IPREM de Mogi das Cruzes encaminha resumo da folha de 

pagamento e relatório de aposentadorias concedidas, referente ao mês de 

fevereiro de 2020, sendo que foram apontadas divergências pelos Conselheiros 

Célio de Lima Franco e Francisco Vieira Nascimento Júnior, nos valores referente 

ao relatório de folha de pagamento, razão pela qual o mesmo não foi aprovado, 

devido a necessidade de esclarecimento das dúvidas suscitadas, sendo aprovado 

somente o relatório de aposentadorias;  Processo nº 700.033/20, onde o IPREM 

de Mogi das Cruzes encaminha documentos contábeis referentes ao mês de 

janeiro de 2020, sendo que diante da falta de informações sobre o pagamento de 

multa por atraso na entrega de documentos, foi solicitado e acolhido pelos demais 

Conselheiros, o pedido de vistas do processo na íntegra pelo Conselheiro Célio de 

Lima Franco; Processo nº 700.036/20, onde a servidora Gláucia Verlaine da Silva, 

requer aposentadoria por idade e tempo de contribuição, especial de magistério, o 

qual conta com Parecer nº 40/20 pelo indeferimento e acolhido na íntegra  pelos 

Conselheiros: Alex Albert Morais de Souza, Ricardo Soares Seraphim, Nicely dos 

Santos Campolino, Darly Aparecida de Carvalho, Célio de Lima Franco, Francisco 

vieira Nascimento Júnior, Maria das Graças Chrispino do Nascimento, Liliana 

Terezinha Gonçalves e Valter Pereira da Silva. Encerrado o horário proposto e 

finda a votação dos documentos colocados para análise de forma virtual, o 

Presidente do Conselho de Administração, Alex Albert Moraes de Souza deu-se 

por encerrados os trabalhos da presente reunião e solicitou aos Conselheiros que 

permaneçam atentos às publicações no grupo de whatsApp, caso ocorra a 

necessidade de deliberar sobre algum assunto mais rapidamente; e para ficar 

registrada, eu, Nicely dos Santos Campolino, primeira secretária, lavrei a 

competente ata, de forma resumida, a qual segue assinada por todos os 

Conselheiros participantes. 

 


